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Sehr geehrter Herr Landrat Dr. Gericke, 

 

zur Information und Beratung in den zuständigen Gremien des Kreises stellt die FWG-

Kreistagsfraktion nachfolgende Anfrage: 

 

Bitte informieren Sie zeitnah im zuständigen Fachausschuss über den aktuellen Stand der 

Planungen und Umsetzungen zur optimierten Anbindung der Berufsschulstandorte und 

Studienkollegs wie HOKO Beckum an den ÖPNV. 

 

Begründung: 

Mit der Beschlussfassung des Kreisentwicklungsprogramm 2030 wurde am 13.10.2013 unter 

anderem beschlossen, dass der ÖPNV besser vernetzt werden soll; nachzulesen im 

Materialband auf Seite 88.  

Sind die Berufskollegs, das Hochschulkompetenzzentrum und der Studienstandort Oelde 

mittlerweile optimal vernetzt?  

Bislang waren/sind Schüler und Studenten gezwungen, eigenorganisiert die Standorte 

anzufahren oder einen längeren Fußweg in Kauf zu nehmen, der häufig dazu führte, dass sie 

nicht rechtzeitig zu Unterrichtsbeginn am Standort eintrafen.  

Zur Stärkung der „jungen“ Studienstandorte ist für die FWG-Fraktion eine opitimierte 

Anbindung und Information von Bedeutung.  

Herrn 

Landrat Dr. Olaf Gericke 

Waldenburger Str. 1 

48231 Warendorf 
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Welche Maßnahmen wurden getroffen, bzw. welche Maßnahmen sind für die nächsten 

Fahrpläne vorgesehen? 

Erfolgt die Information in der Öffentlichkeit ausschließlich durch Fahrplanaushänge und 

Internetpläne?  

Falls ja, bittet die FWG-Fraktion um breitere Aufklärung in der Presse. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Dorothea Nienkemper 

Fraktionsvorsitzende 


